



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	85017688
Prix	1 400 000 €

Bargemon

Maison à vendre (83830)

Découvrez cet ancien mas en pierre d'env. 200m² entièrement rénové offrant beaucoup de charme et un terrain de plus de 3 hectares. Sur 3 niveaux, le mas vous offre en rez-de-jardin : un spacieux salon avec poutres apparentes et cheminée, un espace salle à manger, une cuisine équipée, un cellier, et une mezzanine/bureau. Au premier étage, vous trouverez 2 chambres ainsi qu'une salle de bain. Le dernier niveau dispose également de 1 chambre et une salle de bain. Un double garage complète la propriété. Le jardin arboré de 3 hectares bénéficie d'une jolie piscine à débordement, d'un pool house avec ...

Discover this old stone house of approx. 200m² completely renovated offering lots of charm and land of more than 3 hectares. On 3 levels, the house offers on the garden level: a spacious living room with exposed beams and fireplace, a dining area, an equipped kitchen, a cellar, and a mezzanine/office. On the first floor, you can find 2 bedrooms and a bathroom. The top level also has 1 bedroom and a bathroom. A double garage completes the property. The 3-hectare wooded garden benefits from a infinity pool, a pool house with an old fireplace and a bar, and a spa. A property with lots of charm and ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING

19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr